

Bielefeld: Betrunkener Mann schraubt Autoantennen ab

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. März 2016 um 15:49 Uhr

Neulich in Bielefeld:

Mann (38) schraubt Autoantennen ab und versteckt sich unter einem Bagger

Dienstag 29. März 2016 - **Bielefeld (wbn). Guten Morgen! Ein 38 Jahre alter Mann hat heute um kurz nach sechs Uhr in der Bielefelder Innenstadt Antennen von abgestellten Autos abgeschraubt.**

Als ihm ein Spaziergänger auf die Schliche kam, warf er eine Antenne, die er schon in der Hand gehabt hatte, in ein Gebüsch und versteckte sich vor der Polizei. Die Beamten fanden den offenbar betrunkenen Mann schließlich unter einem Bagger vor.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bielefeld:

„Dank eines aufmerksamen Zeugen konnte die Polizei am Montag, 28.03.2016, einen Dieb in Bielefeld vorläufig festnehmen, der Autoantennen abgeschraubt hatte.

Gegen 06:15 Uhr bemerkte ein 33-jähriger Bielefelder eine männliche Person, die auf der Nordstraße eine Autoantenne eines geparkten Renault Clio abschraubte. Der aufmerksame Zeuge stellte den unbekanntes Täter zur Rede, woraufhin dieser von seinem Vorhaben abließ und zügig in Richtung Ernst-Rhein-Straße ging. Eine Antenne, die er bereits in der Hand

Bielefeld: Betrunkener Mann schraubt Autoantennen ab

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. März 2016 um 15:49 Uhr

gehalten hatte, warf der ertappte Dieb in ein Gebüsch.

Der 33-Jährige verfolgte ihn und alarmierte die Polizei. Die eingesetzten Polizeibeamten fanden den Täter kurze Zeit später hinter einem Haus an der Ernst-Rhein-Straße. Dort hatte er sich unter einem Bagger versteckt.

Der 38-jährige Bielefelder war alkoholisiert und wurde zur weiteren Sachverhaltsklärung zum Polizeipräsidium transportiert. Die Polizisten fanden die weg geworfene Antenne und stellten sie sicher. In der Straße Am Kamphof stellten die Beamten zwischen der Meller Straße und Nordstraße vier Fahrzeuge fest, an denen die Antennen abgeschraubt waren.

Im Anschluss der polizeilichen Maßnahmen durfte der 38-Jährige im Gewahrsam ausnüchtern. Er erhielt eine Strafanzeige wegen des Diebstahls an Kraftfahrzeugen.“